

El directorio del Partido Nacional definió que Valentina dos Santos no será candidata en Artigas

Principal



Publicada el: 03/02/25	Visitas: 153
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 52	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-directorio-del-partido-nacional-definio-que-valentina-dos-santos-no-sera-candidata-en-artigas_16630.php



Principal

El directorio del Partido Nacional definió que Valentina dos Santos no será candidata en Artigas

Bajo la consigna del Partido Nacional, Valentina dos Santos no podrá ser candidata a intendenta en Artigas.

Primera Reunión del Directorio del Partido Nacional Tras las Elecciones Nacionales

Este lunes, el directorio del Partido Nacional llevó a cabo su primera reunión desde las recientes elecciones nacionales. En esta ocasión, uno de los principales puntos en la agenda fue la situación de Valentina Dos Santos y su posible candidatura a la Intendencia de Artigas.

Macarena Rubio, presidenta del directorio, comunicó durante el mediodía que, tras una decisión unánime, Dos Santos no podrá presentarse como candidata bajo el lema del Partido Nacional.

Elección de Nuevo Presidente del Directorio

Asimismo, se abordó la fecha para la elección del nuevo presidente del directorio, la cual se fijó para después de las elecciones departamentales que se llevarán a cabo en mayo próximo.

Contexto Judicial de Valentina Dos Santos

Es importante recordar que Dos Santos fue condenada en julio a seis meses de libertad a prueba debido a delitos relacionados con el caso de horas extras en Artigas.

Esta sanción, además de inhabilitarla a nivel judicial, llevó al directorio de su partido a expelerla, prohibiéndole el uso del lema para futuras candidaturas. A pesar de cumplir su pena, algunos miembros del sector Aire Fresco comenzaron a recibir solicitudes para reincorporar a Dos Santos al Partido y permitir su candidatura a la Intendencia de Artigas, propuesta que fue rechazada por el directorio.

Divisiones Internas en el Partido Nacional

El planteamiento de reintegrar a Dos Santos no obtuvo unanimidad dentro del sector Aire Fresco y generó reservas en otros sectores del Partido Nacional, como el Herrerismo y Alianza País.

En este contexto, militantes de Artigas en apoyo a la candidatura de Dos Santos habían presentado firmas al directorio del Partido Nacional solicitando su habilitación.

Fuente: Subrayado

Imágenes

EL DIRECTORIO DEL PARTIDO NACIONAL DEFINIÓ QUE VALENTINA DOS SANTOS NO SERÁ CANDIDATA EN ARTIGAS

El directorio del partido nacional definió que valentina dos santos no sera candidata en artigas

Tags

primera, artigas, candidata, presidente, nacionales, nacional, valentina, partido, candidatura, intendencia, directorio, elecciones

Noticias relacionadas

4.0 * *Convocatoria urgente del Directorio del Partido Nacional para definir la habilitación de Valentina Dos Santos*

3.9 * *El directorio se pronuncia a favor de continuar la inhabilitación de Valentina Dos Santos en Artigas*

3.6 * *Tensión interna entre los blancos por la postulación de Valentina Dos Santos en Artigas*

4.8 * *Partido Nacional evalúa la posibilidad de permitir la candidatura de Valentina Dos Santos en Artigas*

4.8 * *El senador Carlos Camy se manifiesta con firmeza sobre el caso de Valentina Dos Santos, asegurando que no levantará la inhabilitación*

4.0 * *Cumpleaños de Valentina Dos Santos en Artigas desata intensos debates políticos en la comunidad*

4.1 * *El Directorio del Partido Nacional abordará el lunes la solicitud para que Valentina Dos Santos sea postulada como candidata*

4.5 * *El Partido Nacional decidió bloquear la candidatura de Valentina*

Dos Santos, según un comunicado reciente de la Corte Electoral

3.6 * *Intensa polémica en el Partido Nacional en torno a Valentina Dos Santos*

4.0 * *Un desliz tipográfico complica el caso de Valentina Dos Santos*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo